

Comando de Bomberos asegura su relevo en Isla de la Juventud

Categoría: Noticias

Creado: Sábado, 13 Abril 2024 13:49 - Última actualización: Sábado, 13 Abril 2024 13:49

Escrito por Director

Visto: 60



La continuidad del Comando de Bomberos se garantiza en Isla de la Juventud desde la formación vocacional en la enseñanza primaria hasta la orientación profesional de quienes cumplen el Servicio Militar Activo y una vez concluido optan por consagrarse a esa labor.

Hasta la sede del Comando número uno de esta ciudad cabecera llegó la Agencia Cubana de Noticias, justo cuando la presencia pioneros "José Martí" imponía una dinámica diferente a la disciplina habitual del recinto.

Quiero ser bombero. Cuando sea grande quiero manejar uno de estos camiones rojos. Quiero salvar vidas. Son hombres muy valientes. Me gustaría apagar fuegos para que no destruyan las casas. Quiero ser como ellos, fueron algunas de las respuestas de los alumnos de cuarto grado de la escuela "Héctor Pérez Llorca" a esta reportera.

Las explicaciones que reciben y las actividades prácticas que realizan aquí les apasionan. Tal vez, por eso el Círculo de Interés de

Comando de Bomberos asegura su relevo en Isla de la Juventud

Categoría: Noticias

Creado: Sábado, 13 Abril 2024 13:49 - Última actualización: Sábado, 13 Abril 2024 13:49

Escrito por Director

Visto: 69

~~Bomberos es de los más numerosos que tenemos en cada escuela,~~ comentó Dayseli Leyva Rodríguez, instructora del Palacio de Pioneros “15 de Mayo” en este municipio especial.

Acapara la atención de los niños –más de quince esta vez– la explicación de un joven soldado, quien, desde la escalerilla de uno de los vehículos del comando, muestra instrumentos y artículos, cuyo uso debe conocer todo bombero cuando de extinguir un incendio se trata.

El soldado Pavel Ortiz Estévez, un joven instructor, siente una fuerte empatía con sus discípulos y se considera uno más entre ellos. A pesar de su corta edad (18 años) y de su breve tiempo en el comando de bomberos, está considerando seriamente hacer de esta noble profesión su objetivo de vida una vez concluido su Servicio Militar Activo.

Trabajar con sus discípulos le permite descubrir el maestro oculto que lleva dentro, lo cual le satisface.

Para el Mayor Braulio Castillo Cruz, jefe de la Unidad Técnica de Prevención de Incendios, la profesión de bombero no tiene secretos. Con 23 años en esa actividad, conoce la importancia de la formación vocacional desde edades tempranas.

Actualmente, tenemos oficiales en nuestro Cuerpo de Bomberos que se iniciaron mediante los círculos de interés, incluso, uno de ellos es jefe de Comando en otra provincia, afirmó con sano orgullo, quien ha formado y visto crecer a varias generaciones de competentes profesionales.

Manifestó su satisfacción por el modo en que estos muchachos cumplen su Servicio Militar Activo, demuestran en poco tiempo dominio sobre muchos aspectos técnicos de la profesión del bombero y son capaces de transmitirlos a los integrantes del círculo de interés.

Ellos son nuestro relevo, la garantía de que el cuerpo de bomberos de Isla de la Juventud se mantendrá tan fuerte y preparado como hasta ahora.

“A pesar de los peligros al que se enfrentarán en su día a día, siguen optando jóvenes por esta noble y sacrificada profesión de bombero, acotó el Mayor Castillo Cruz.